

Superávit comercial de 665 mdd en la balanza agroalimentaria con EU (El Financiero 31/10/11)

Superávit comercial de 665 mdd en la balanza agroalimentaria con EU (El Financiero 31/10/11)(Héctor Chávez A. Maya) Lunes, 31 de octubre de 2011 En el primer semestre de 2011 la balanza comercial agroalimentaria entre México y Estados Unidos registró un superávit de 665 millones 846 mil dólares, con un comercio total de 18 mil 740 millones 358 mil dólares, de los cuales nueve mil 703 millones 102 mil corresponden a exportaciones mexicanas a Estados Unidos, informó la Secretaría de Agricultura. Nuestras ventas del ramo a la Unión Americana presentaron un crecimiento de 20.62 por ciento con relación a igual periodo de 2010, cuando fue de ocho mil 44 millones 551 mil dólares. Estadísticas del Departamento de Agricultura de EU (USDA) y del Departamento de Comercio y Buró de Censos indican que las exportaciones agroalimentarias (que incluyen agropecuarias y pesqueras) de México a Estados Unidos se comprenden por frutas y verduras, con 47 por ciento; bebidas y vinagres, 15; azúcares y confitería, 11; preparaciones de hortalizas, 5, y los demás productos, 22. El valor acumulado de las exportaciones en el lapso reportado indican la importancia de los productos agroalimentarios que México exportó a EU: hortalizas, dos mil 756 millones 93 mil dólares; frutas, mil 824 millones 126 mil; bebidas y vinagres, mil 465 millones 542 mil; azúcares y confitería, mil 38 millones 385 mil, y preparaciones de hortalizas, 449 millones 705 mil, así como café y especias, entre otros.